

ЭВР

3'16

ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ВЕСТНИК РОССИИ
ENVIRONMENTAL BULLETIN OF RUSSIA

ТЕМЫ НОМЕРА

НЕФТЬ. ГАЗ. ХИМИЯ: ООС

**Анализ освоения ресурсов углеводородов
на востоке страны**

Analysis of hydrocarbon resources
development in east of country

ОБРАЩЕНИЕ С ОТХОДАМИ

**Новые правовые нормы
и новые проблемы**

New legal rules and new issues

ЭКОЛОГИЯ И ЭКОНОМИКА

**Парижская конференция:
доверие к выводам климатологов**

Paris Conference: confidence in
climate scientists' conclusions

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛОНКА

**Если доходы депутата Госдумы
связаны с уголовным делом**

When State Duma deputy is related
to criminal case



ВХОДИТ В СИСТЕМУ РОССИЙСКОГО
НАУЧНОГО ЦИТИРОВАНИЯ
(РИНЦ)

СОДЕРЖАНИЕ

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛОНКА

Б. Триль. Как защитить честь, достоинство и деловую репутацию депутату Госдумы, если его доходы связаны с уголовным делом

1

НЕФТЬ. ГАЗ. ХИМИЯ: ООС

КОММЕНТАРИЙ ЭКСПЕРТОВ

А.И. Агеев, В.Ф. Поминов. Симпозиумы по прогнозированию энергетики: время изменить курс

4

ЭХО СОБЫТИЙ

Н.Н. Пусенкова. Форум «Нефтегазовый диалог» Семинар «Климат и энергетика»

13

ПЕРСПЕКТИВЫ И ТЕНДЕНЦИИ ТЭК

И.В. Филимонова, Л.В. Эдер, С.А. Моисеев. Анализ современного состояния освоения ресурсов углеводородов на востоке страны (окончание)

14

А.М. Мастепанов, А.М. Сумин. Энергетическое сотрудничество и проблемы обеспечения энергетической безопасности в Северо-восточной Азии: взгляд из России (окончание)

22

ЭКОБЕЗОПАСНОСТЬ

А.Т. Фаррахова, В.Б. Барахнина. Повышение промышленной и экологической безопасности на объектах нефтеперерабатывающей и нефтехимической промышленности

30

ОБРАЩЕНИЕ С ОТХОДАМИ

ЗАКОНЫ. НОРМЫ. ПРАВИЛА

Ю.В. Бабина. Об основных изменениях правовых норм, регулирующих отношения в области обращения с отходами в 2016 году

34

ЭКОЛОГИЯ И ЭКОНОМИКА

ИЗМЕНЕНИЕ КЛИМАТА

А.О. Кокорин. Парижское климатическое соглашение ООН: нынешнее и будущее воздействие на экономику России и других стран

40

ИССЛЕДОВАНИЯ И РЕЗУЛЬТАТЫ

К.С. Кузьмина. Достоверность и надежность экоинформации в процессе глобального потепления

44

ООС: ЗАКОНЫ. НОРМЫ. ПРАВИЛА

КОММЕНТАРИЙ ЮРИСТА

А.Г. Дудникова. Извлечения из аналитического комментария «ЭКОЗАКОН» к отдельным документам и законодательным актам

52

ЭКОМЕНЕДЖМЕНТ

Г.П. Серов, Л.А. Смоленцева, Н.С. Парусова. Имплементация в российскую нормативную правовую систему и внедрение в практику хозяйствующих субъектов международного стандарта ISO 14001:2015 «Системы экологического менеджмента. Требования и руководство по применению» (окончание)

56

ОБРАЗОВАНИЕ И ПОВЫШЕНИЕ КВАЛИФИКАЦИИ

Я.И. Грищенко, Д.В. Тихомиров. Подготовка специалистов и рабочих промышленных предприятий в области ООС и ЭБ: электронные средства обучения без отрыва от производства

64

ПРАВООБЛАДАТЕЛЬНАЯ ПРАКТИКА

А.Ю. Почтарев. Межрайонная природоохранная прокуратура г. Москвы: разъяснительная и надзорная деятельность

70

АННОТАЦИИ И КЛЮЧЕВЫЕ СЛОВА СТАТЕЙ

74

ОБРАЗОВАНИЕ. ПОВЫШЕНИЕ КВАЛИФИКАЦИИ

76

ВЫСТАВКИ. КОНФЕРЕНЦИИ. СЕМИНАРЫ

79

КАТАЛОГ ПРЕДПРИЯТИЙ

80

ИНФОРМАЦИОННЫЕ ПАРТНЕРЫ

АНО «МЦ РППНШ»,

Ассоциация «Вода-Медицина-Экология»,

компания «ВОЛГОМОДЕРУС»,

Гильдия экологов,

Мешерский научно-технический центр,

Академия МНЭПУ,

МЦУЭР под Эгидой ЮНЕСКО,

Компания «ЭКОТИМ»

CONTENTS

EDITOR COLUMN

B. Trill. How the State Duma deputy can protect his honor, dignity and business reputation, if his income is connected with the criminal case **1**

OIL. GAS. CHEMISTRY: ENVIRONMENTAL PROTECTION

EXPERT COMMENTARY

A.I. Ageev, V.F. Pominov. Symposiums on Energy Outlooks: Time to Change the Course **4**

ЭХО СОБЫТИЙ

N.N. Poussenkova. Forum «Oil and Gas Dialogue» seminar «Climate and Energy» **13**

FUEL AND ENERGY COMPLEX: PROSPECTS AND TRENDS

I.V. Phillimonova, L.V. Eder, S.A. Mosaic. The analysis of the current state of hydrocarbon resources development in the east of the country (ending) **14**

A.M. Mastepanov, A.M. Sumin. Energy cooperation and issues of energy security in Northeast Asia: a view from Russia (ending) **22**

ENVIRONMENT SAFETY

A.T. Farrakhova, V.B. Barakhnina. Improving industrial and ecological safety at the facilities of refining and petrochemical industries **30**

WASTE TREATMENT

LAWS. NORMS. RULES.

Yu.V. Babina. About the main changes in regulations governing the relations in the field of waste management in 2016 **34**

ECOLOGY AND ECONOMY

CLIMATE CHANGE

A.O. Kokorin. Paris United Nations climate Change Agreement: the present and future impact on the economies of Russia and other countries **40**

RESEARCH AND RESULTS

K.S. Kuzmina, E.Latast. About veritable and reliable environmental information in the context of the Paris Climate Change Conference **44**

ENVIRONMENT PROTECTION: LAWS. NORMS. RULES.

LEGAL COMMENTARY

A.G. Dudnikova. Extracts from the analytical commentary «ECO LAW» to individual documents and legislation **52**

ENVIRONMENT MANAGEMENT

G.P. Serov, L.A. Smolentseva, N.S. Parusova. Implementation of the international standard ISO 14001: 2015 «Environmental Management Systems. Requirements with guidance for use» in the Russian legal and regulatory system and its introduction in the practice of economic entities (ending) **56**

EDUCATION. ADVANCED TRAINING.

Y.I. Grishchenko, D.V. Tikhomirov. Industrial enterprises workers training in the field of environment and ecological safety: on-job e-learning **64**

AW ENFORCEMENT PRACTICE

A.Y. Pochtarev. Interdistrict Environmental Prosecutors Office of Moscow: advocacy and oversight activities **70**

ABSTRACT, KEY WORDS

EDUCATION. ADVANCED TRAINING.

EXHIBITIONS. CONFERENCES. SEMINARS.

SUPPLIERS. SERVICE PROVIDER



ENVIRONMENTAL BULLETIN OF RUSSIA

Monthly Research and Practice Journal

Published since 1990

Editor-in-chief - TRILL G.Boris

Phone: +7.985.760 90 25,

+7.925.518 23 83,

ecovest@ecovestnik.ru;

www.ecovestnik.ru

You can order translation of any article in English at the editorial office